

# SPORTS

sport.union@sonapresse.com

## CNOG : Crésant Pambo veut s'inspirer de l'expérience marocaine

**POUR** dynamiser le mouvement sportif gabonais.

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

Le président du Comité national olympique du Gabon (CNOG), Crésant Pambo, s'est dernièrement rendu au Maroc pour rencontrer son homologue Faïçal Rachid Laraïchi. Cette visite entre dans le cadre de l'amélioration permanente de la gouvernance des Comités nationaux olympiques à travers le Programme "Échange et Partage d'expérience", recommandé par le Comité international olympique (CIO).

Au cours des échanges avec la partie marocaine, les questions liées à la bonne gouvernance ont donc été longuement débattues. Notamment le fonctionnement administratif, la gestion finan-

cière, les relations avec le ministère des Sports, le marketing ou le sponsoring.

Au niveau de l'organisation technique, il était également question de voir comment mieux accompagner les fédérations nationales et gérer les différents programmes de la Solidarité olympique. Sans oublier la préparation aux différents jeux et le suivi des sportifs. Un programme enrichissant pour les deux parties. Parce que visant à améliorer la gestion au quotidien des deux CNO.

"Nous souhaitons nous inspirer du dynamisme du Comité national olympique marocain. Ils ont une DTN dynamique, une cartographie permettant de mieux suivre leurs athlètes et les résultats sont là. C'est un modèle à suivre", a indiqué Crésant Pambo, qui souhaite véritablement dynamiser le mouvement sportif gabonais.



Crésant Pambo lors de la rencontre avec son homologue marocain Faïçal Rachid Laraïchi.

## Championnat de Hongrie de D2 : Diosgyor de Jérémie Obounet accède en D1

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

La semaine dernière, pour le compte de la 37e et avant-dernière journée du Championnat de Hongrie de deuxième division, disputée au DVTK Stadion, la formation de Diosgyor, à domicile, s'est imposée 3 buts à 1 face à Gyori Eto. Le 3e but des locaux a été inscrit à la 64e minute par l'ancien pensionnaire du CF Mounana Jérémie Obounet, formé au club. Grâce à cette victoire, Diosgyor

accède en première division parce que ne pouvant plus être rejoint au classement général avec 84 points au compteur, contre 71 unités pour son poursuivant immédiat MTK Budapest.

En 14 journées de championnat disputées, le milieu de terrain des Panthères U23 a inscrit 4 buts. De quoi entamer de bien belle manière la phase finale de la CAN U23 au Maroc s'il est, tout naturellement, convoqué par le sélectionneur national Saturnin Ibela Ignambi.



Jérémie Obounet recevant sa médaille de champion de D2 hongroise avec son club de Diosgyor.

## Tennis de table : Pépin Mouloungui aux commandes de la FGTT

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

Au terme de la parenthèse du comité ad hoc mis en place le 30 décembre 2022 et dirigé par Thierno Ndong Efera, après l'annulation d'une précédente AGE organisée le 22 du même mois, le renouvellement du bureau exécutif de la Fédération gabonaise de tennis de table (FGTT) validé par le nouveau scrutin qui s'est tenu samedi dernier au gymnase du Prytanée militaire a vu la victoire de Pépin Mouloungui.

Élu à l'unanimité d'un collège de six délégués composé de quatre ligues (Estuaire, Ogooué-Maritime, Woleu-Ntem et Ngounié) et deux représentants (féminin et masculin) des joueurs, l'ancien président de la ligue de l'Ogooué-Maritime était l'unique candidat en lice d'une élection supervisée par une commission d'homologation des élections représentant le ministère des Sports.



Pépin Mouloungui (d) remplace Bernadette Nguema à la tête de la FGTT.

La tâche du nouvel élu qui prend la suite de Bernadette Nguema restée aux commandes près d'une décennie ne s'annonce toutefois pas aisée. Malgré sa promesse de restructuration de la FGTT, de réunification de la famille pongiste gabonaise et de promotion à plus grande échelle d'une discipline en léthargie de-

puis plusieurs années. Avec la caution et l'accompagnement des instances nationales et internationales. Les mêmes que la présidente sortante a saisies via un long courrier pour contester la validité du processus qui a conduit à l'élection de celui qui était aussi un ex-vice-président fédéral.